
 

 

 
 

VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

N. 4 DEL 2019 

 
L’anno 2019 il giorno 19 del mese di giugno alle ore 21:30, previa convocazione 
con avvisi scritti tempestivamente notificati in conformità alle vigenti prescrizioni 
statutarie, si è riunito il Consiglio Direttivo della Associazione Culturale Athesis 
presso la sede di piazza Athesia, 7 per discutere e deliberare sul seguente ordine 
del giorno: 
 
1 Attività e progetti in corso. 
 
2. Bozza Statuto ETS e Regolamenti 2019. 
 
 
Consiglio direttivo Presente Assente Assente NG 
Dino Angeli X   
Stefania Berlose X   
Giovanni Casna X   
Maurizio Cavaliere X   
Valentina Cavaliere X   
Massimo Rainato X   
Antonello Zambon X   
 
Presenti anche quali invitati 
 
Graziano Zanin  direttore comitato Athesis Museo Veneto Fotografia. 
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Discussione : 
 

1.  
a) Graziano propone al direttivo l’iniziativa aperta ai soci di fare un 

‘Poker’ di fotografie, cioè di presentare quattro foto legate tra loro, non 
semplicemente quattro foto a tema, ma foto che siano complementari, 
cioè l’insieme assume significato solo se tutte e quattro sono presenti. 
Da tale raccolta potrà poi scaturire una mostra, una proiezione, etc. Per 
quanto riguarda i tempi per la raccolta delle foto non è stata definita 
una data ma orientativamente potrà essere a fine estate. 
L’iniziativa viene approvata all’unanimità.  

b) Graziano propone poi un’altra iniziativa tendente ad arricchire il 
patrimonio fotografico e la visibilità del museo AMUVEFO. Essa 
consiste in un progetto di fotografia e solidarietà (descritto nei dettagli 
in allegato) che potrebbe chiamarsi Grazie 1000. Il progetto consiste 
nel raccogliere circa un migliaio di foto che documentino gesti di 
solidarietà in cui ne vengono ritratti gli artefici e l’ambiente. La 
proposta è quella di coinvolgere nel progetto altri enti o istituzioni e di 
raggiungere ampia visibilità. A raccolta avvenuta sarà possibile fare 
una pubblicazione o mostre, etc. Dato il grosso impegno per la 
realizzazione delle foto, il progetto potrebbe durare svariati mesi o 
anni. Dopo una discussione di approfondimento l’assemblea approva il 
progetto di massima che sarà messo a punto. 

c) Maurizio comunica che, vista la qualità del lavoro svolto l’anno scorso 
in una analoga manifestazione, ha avuto la richiesta da parte del “Club 
degli Ignoranti” di Este per la partecipazione da parte dell’Athesis come 
fotografi alla manifestazione che si svolgerà ad Este il 15 settembre. 
Il direttivo approva la partecipazione, a condizione che la essa sia 
organizzata a dovere previa riunione preparatoria per evitare i 
problemi organizzativi incorsi l’anno scorso. 

d) Segue un riassunto delle serate in programma, in particolare quelle 
dedicate agli incontri con altri circoli. 

 
Alle ore 23:20 circa, vista l’ora, la riunione viene conclusa rimandando alla 
prossima riunione i punti all’’ordine del giorno non ancora discussi. 

 
 
 Segretario 

 Dino Angeli 


